



Feuerwehr Zeltweg

+43 660 6594180
office@feuerwehr-zeltweg.at

Dreifacher Brandmeldeanlagenalarm

Die Freiwillige Feuerwehr Zeltweg-Stadt wurde am Freitag binnen 9 Stunden zu gleich drei Brandmeldeanlagenalarmen gerufen.

In den Vormittagsstunden löste die automatische Brandmeldeanlage in einem Wohnhaus in der Bessemerstraße aus. Grund hierfür war ein technischer Defekt eines Melders.

Nur wenige Stunden später kam es zur erneuten Auslösung einer automatischen Brandmeldeanlage in einem Wohnhaus in der Walzwerksgasse. Hierbei konnte bei der Erkundung des Einsatzleiters samt Atemschutztrupp angebranntes Kochgut als Ursache vorgefunden werden. Die betroffenen Räumlichkeiten wurden quergelüftet.

Abendlicher Einsatz

In den Abendstunden wurde man noch zu einem Brandmeldeanlagenalarm in die Alpinestraße gerufen. Vor Ort kam es aufgrund von Reinigungsarbeiten zu einem Täuschungsalarm. Nach einer Erkundung des Einsatzleiters konnte auch diesem Einsatz rasch Entwarnung gegeben werden.

Die Freiwillige Feuerwehr Zeltweg-Stadt stand bei den Einsätzen jeweils mit zwei Fahrzeugen sowie rund 10 Mann im Einsatz.

